
Vertrauen 
 

Vertrauen ist sehr wichtig in unserem Leben. 

Jedes Kind kommt mit einem Urvertrauen auf die Welt. Ohne Vertrauen können 

keine Bindungen entstehen. 

Vertrauen hat auch etwas mit Zuversicht und Hoffnung zu tun. Ohne dies 

verlieren wir den Sinn in unserem Leben. 

Vertrauen unter Menschen kann zerstört werden durch Verrat, mangelnde 

Zuneigung, Feindschaft. Wie gut, dass wir auf Gott vertrauen dürfen. Seine 

Liebe, sein Vertrauen in uns ist unendlich und bedingungslos. 

Das gibt uns die Kraft auch mal etwas zu tun, was nicht ohne Risiko ist, was wir 

aus der Vernunft heraus vielleicht nicht wagen würden. 

 

Auch Joseph geht es so. Zuerst denkt er an Flucht, doch dann vertraut er dem 

Traum mit der Vorhersage. Er lässt sich ein auf das Wagnis, dieses Kind und 

seine Mutter in einer Familie zu versorgen und zu beschützen – im Vertrauen, 

dass alles gut wird. 

                                                                                                    S. Müller 

 


